

## 75º CURSO DE ARQUEOLOGÍA DE EMPÚRIES (4 – 24 de julio de 2021)

El Museu d'Arqueologia de Catalunya tiene la voluntad de organizar la 75º edición del Curso de Arqueología de Empúries que este año está previsto celebrar entre el domingo 4 de julio y el sábado 24 de julio. Sin embargo, a causa de las circunstancias especiales provocadas por la epidemia del CoVid-19, la celebración efectiva de esta nueva edición del curso de Empúries quedará, lógicamente, condicionada a las normativas y medidas de prevención que puedan estar vigentes en esas fechas. Cualquier cambio sobre las previsiones establecidas en este momento por el Museu d'Arqueologia de Catalunya en relación con la celebración del curso, o con las condiciones en que este se pueda llevar a cabo, serán comunicadas a través de la página web <a href="http://www.macempuries.cat/ca/Recerca/Curs-d-arqueologia-d-Empuries">http://www.macempuries.cat/ca/Recerca/Curs-d-arqueologia-d-Empuries</a> y también directamente a las instituciones y a los alumnos que nos hayan comunicado su interés por participar en el curso.

La edición de este año del Curso de Arqueología de Empúries lleva por título *Pasado, presente y futuro de los Cursos de Arqueología de Empúries*. Se trata de un año muy especial para el Museu d'Arqueologia de Catalunya – Empúries ya que representa haber alcanzado la 75ª edición de estos cursos que, desde su creación en 1947, han representado una escuela de referencia en la formación de arqueólogos e historiadores del mundo clásico y, al mismo tiempo, un altavoz que ha dado visibilidad internacional a la investigación emporitana. Las sesiones teóricas profundizarán en esta larga trayectoria del curso y servirán también para una reflexión en torno a sus objetivos y planteamientos futuros.

Los trabajos arqueológicos se enmarcarán nuevamente en el proyecto de intervenciones arqueológicas iniciado en 2018 y que tiene como objetivo el estudio de las áreas portuarias de la antigua *Emporion/Emporiae*, en relación también con la reconstrucción de la evolución paleoambiental del entorno. Los trabajos arqueológicos previstos se centrarán en la excavación del sector norte del núcleo griego y, especialmente, en la documentación de su conexión con la antigua bahía natural utilizada como puerto.

El curso se articulará en las sesiones prácticas, que se realizarán por la mañana, y las sesiones teóricas, durante las tardes. Las primeras incluirán los trabajos de excavación arqueológica, así como la documentación y el registro de los datos de la excavación y también las prácticas de clasificación e inventario de materiales en pequeños grupos. Las tardes se destinarán a las sesiones teóricas relacionadas con el tema del curso, así como a las visitas al conjunto arqueológico de Empúries. Además, se programarán diversas actividades complementarias, como sesiones teóricas y prácticas de prospección arqueológica, o la visita a diversos yacimientos y museos que forman parte del Museu d'Arqueologia de Catalunya.

Por su naturaleza especializada, el Curso está dirigido a estudiantes universitarios de segundo ciclo del grado de Arqueología o Historia, o bien de master, preferiblemente con experiencia previa en excavaciones arqueológicas.







El curso tendrá un número limitado de plazas, y por este motivo cada institución podrá proponer un único candidato para la selección final de los participantes en el Curso. El hecho de proponer un candidato no implica necesariamente su aceptación para participar en el curso, dado que, si hay más candidatos que plazas disponibles, se procederá a una selección por parte del equipo técnico del Museu d'Arqueologia de Catalunya -Empúries.

Para formalizar su preinscripción, los candidatos deben enviar el formulario que se adjunta a esta información, así como el *curriculum vitae*. Solicitamos que esta documentación sea enviada exclusivamente en formato digital (Word o Pdf) y por correo electrónico, a la dirección <u>macempuries.cultura@gencat.cat</u>, antes del día 31 de mayo, fecha a partir de la que no se aceptará ninguna inscripción más.

Los alumnos finalmente seleccionados recibirán, antes del día 4 de junio, un correo electrónico con la información de carácter práctico que les pueda ser de interés (horarios, alojamiento, etc.).

El precio de la inscripción es de 300 €. Éste da derecho al alojamiento y a la manutención (desayunos, comidas y cenas) durante 20 días del curso, y a la asistencia a las sesiones prácticas y teóricas, a una póliza de seguro y a la participación en todas aquellas actividades que se programen, incluidas las visitas previstas.

El Museu d'Arqueologia de Catalunya – Empúries ofrece la posibilidad a dos estudiantes de obtener una beca de gratuidad, que les exime del pago de la inscripción del curso. Para acceder a estas becas, los candidatos que lo deseen tendrán que solicitarlas por escrito, junto con el formulario de inscripción y el CV. Las personas interesadas en la beca deben enviar una carta de solicitud y la documentación que se considere necesaria como justificante. Si la beca ha sido otorgada se confirmará en la carta de aceptación.

Para cualquier información adicional sobre la organización del Curso, pueden ponerse en contacto con el Museu d'Arqueologia de Catalunya – Empúries, únicamente a través de la dirección de correo electrónico macempuries.cultura@gencat.cat

Empúries, 31 de marzo de 2021

